
Queridos amigos: 
 
Estoy feliz y tengo mucha FE de que estamos en buen  camino. 
 
Los jóvenes han dado un ejemplo: discusiones con al to nivel de respeto; amistad; 
alegría; seriedad y espíritu de cooperación... ¡un ejemplo!!! 
 
Gracias Italia, estan ayudando a preparar el CIOFF del futuro, sus jóvenes han sido 
excelentes. La mejor prueba es que tienen ahora un Miembro en el Consejo y uno en 
una importante Comisión. 
 
Un abrazo a todos y gracias por la foto... será un buen recuerdo. 
 
Perdón por mi español, mi italiano es pésimo 
 
Hugo 

 


